
Anfrage der FDP- und FWG-Fraktion zum Sommerferienprogramm des Jugendhauses  

In fünf Wochen starten die Sommerferien. Bereits vor einigen Wochen wurden vor den 

Annweilerer Schulen Flyer verteilt, die für das Sommerferienprogramm des Jugendhauses 

Werbung gemacht haben.  

Im Flyer stand, „das Programm steht noch nicht fest und richtet sich an den Kindern, die 

angemeldet sind“. 

Wir haben daher zwei Fragen: 

1. Wie viele Kinder sind angemeldet? 

2. Wie sieht das Programm aus? 

Wir bitten um Beantwortung unserer Fragen bis zur nächsten Sitzung des Stadtrates. 

Etwaige Nachfragen würden wir sodann im Rahmen dieser Sitzung stellen. 

Wir würden es auch begrüßen, wenn der Jugendhausleiter im Stadtrat sein Konzept für das 

Jugendhaus vorstellen würde und was er für die Zukunft plant.  

Besten Dank für die Bearbeitung unserer Anfrage.  

Romy Schwarz 

 


